

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

Perusahaan multinasional saat ini sesungguhnya merupakan suatu kebutuhan dan sudah menjadi bagian hidup masyarakat di setiap negara. Dengan adanya perusahaan multinasional di negara tamu, maka produk dari perusahaan multinasional tersebut dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat dimana perusahaan multinasional tersebut berada. Dari mulai kebutuhan pokok (primer) sampai kebutuhan tersier semuanya telah disediakan oleh perusahaan multinasional dan masyarakat hanya tinggal memilih mana yang mereka suka. Dengan begitu, keberadaan perusahaan multinasional dapat memberikan manfaat bagi hajat hidup orang banyak. Namun, perusahaan multinasional juga tidak boleh melupakan tanggung jawabnya terhadap lingkungan.

Insiden kebocoran minyak di Teluk Meksiko ini tentunya telah membuat warga Amerika Serikat menjadi marah karena telah menimbulkan kerugian yang sangat besar. Sehingga masyarakat mendorong pemerintah dan juga BP selaku penyebab kebocoran segera melakukan tindakan penyelesaian dari kasus kebocoran tersebut. Selain itu, kasus ini juga menjadi tantangan bagi pemerintah Obama dan Partai Demokrat dalam menghadapi pemilu kongres pada November 2010.

British Petroleum sebagai pihak yang bersalah karena menyebabkan kebocoran minyak di Teluk Meksiko terjadi masih mengalami kesulitan dalam mengatasi kebocoran minyak tersebut. Dalam hal ini dibutuhkan kerjasama yang

baik antara BP sebagai pihak yang disalahkan karena tumpahan minyak di Teluk Meksiko dengan Pemerintah Amerika Serikat dimana tumpahan minyak itu menyebar. Dengan kerjasama antara pihak-pihak yang berwenang dalam hal ini Amerika Serikat dan British Petroleum diharapkan kasus kebocoran minyak di Teluk Meksiko tersebut dapat teratasi.

Dengan adanya kerjasama yang baik yang dilakukan antara BP dengan pemerintah Amerika Serikat, maka kasus kebocoran minyak di Teluk Meksiko akhirnya dapat diatasi. Kerjasama tersebut antara lain dalam langkah penanganan bencana mitigasi dan response. Kerjasama penanganan bencana tidak dilakukan semua secara bersama, namun kerjasama yang dilakukan bersama telah dilakukan dengan sangat baik sehingga kebocoran minyak dapat diatasi. Kerjasama yang dilakukan tanpa ada saling tuding antara pihak yang terkait dapat mengatasi masalah kebocoran minyak tersebut. Kasus tumpahan minyak ini dapat teratasi karena baik BP maupun pemerintah Amerika Serikat serta masyarakat Amerika Serikat mau bekerja bersama untuk menghentikan tumpahan minyak tersebut.

Ini adalah prestasi yang dipetik dari kerja keras BP secara *all-out*. Ini juga merupakan buah dari kerjasama kekuatan para *stakeholders*, seperti manajemen BP, pemerintah Amerika Serikat (dan Inggris), serta instansi dan masyarakat negara bagian Louisiana, Alabama, Florida, Mississippi, serta Texas. Secara politis, proses penyelesaian tumpahan minyak ini tidak mulus karena ada pertarungan reputasi dua negara besar (Amerika Serikat-Inggris) dibelakangnya